

2 Indépendance du Gabon An IXL

Parade militaire Sous le signe de la maturité



Le couple présidentiel lors de la parade militaire.

F.M. MOMBO
Libreville/Gabon

LIBREVILLE, la capitale, a donné le ton des manifestations commémoratives du 59e anniversaire de l'accession de notre pays à l'Indépendance, le 17 août, avec une parade militaire, sur le Boulevard du Bord-de mer, présidée par le chef de l'État, chef suprême des Forces de défense et de sécurité, Ali Bongo Ondimba. Avec à ses côtés son épouse, Sylvia. Également présents à la

tribune officielle, le Premier ministre, Julien Nkoghe Bekale, et son épouse, la présidente du Sénat, Lucie Milebou Obusson Mboussou, et son époux, le président de l'Assemblée nationale, Faustin Boukoubi et son épouse, les présidents des Corps constitués et leurs conjoints, le Président de la Cour Constitutionnelle, Marie Madeleine Mborantsou les membres du gouvernement et leurs conjoints, les diplomates accrédités au Gabon, ainsi que toutes les hautes per-

sonnalités invitées pour la circonstance. Tous ont apprécié à sa juste valeur le caractère hautement républicain de cet événement. Le président de la République est arrivé à bord du "command car", avec à ses côtés, le chef d'état-major général des Forces armées gabonaises (CEMGFAG), le général d'armée Ferdinand Olame Ndong. Après le passage en revue des troupes, le numéro un gabonais s'est mis face au drapeau pour l'exécution de l'hymne national, la "Concorde". Au terme de cet exercice,

il a pris place à la tribune d'honneur où son entrée a été saluée par une salve d'applaudissements. Comme à l'accoutumée, c'est la fanfare de la gendarmerie nationale qui a ouvert le bal. Suivi dans l'ordre par toutes les autres forces armées gabonaises et para-militaires. Chaque corps de défense et de sécurité a mis du sien pour offrir un passage de qualité, non seulement au public venu assister nombreux à cette parade militaire, mais également à l'ensemble des Gabonais qui l'ont suivie en

direct sur le petit écran à travers les médias. Après le défilé des troupes à pied, ce fut, toujours dans le même ordre de passage, le défilé motorisé ouvert avec les différents types de véhicules de la gendarmerie nationale, suivi de ceux des autres corps de défense et de sécurité. C'est donc avec un sentiment de satisfaction que le chef de l'État a quitté la tribune officielle au terme de ce défilé militaire, sous les ovations du public.

Soulignons que la veille, c'est-à-dire le vendredi

16 août, a été marquée par deux événements majeurs. D'abord le dépôt de la gerbe de fleurs au mausolée Léon-Mba, en guise d'hommage au premier président du Gabon, par le chef de l'État, Ali Bongo Ondimba. En présence des autres membres de la famille de l'illustre défunt. Ensuite, la cérémonie de décorations par le Grand Chancelier des Ordres nationaux, Hervé Nambo Ndouani. Laquelle était présidée par le Premier ministre, chef du gouvernement, Julien Nkoghe Bekale.



Le passage de la gendarmerie nationale.



La foule est venue nombreuse.